

2004

Auf der Mitgliederversammlung wird Karl-Heinz Rumpenhorst und Manfred Parth für 25jährige Mitgliedschaft geehrt. Else Wilmes für 40 Jahre und Wilhelm Böse 50 Jahre. Neu in den geschäftsführenden Vorstand wird Ulla Schröder als Schriftwartin gewählt. Wegen zu wenig Interesse wird die Basketballgruppe für Kinder wiedereingestellt. Die Faustballoldies fahren zur Norddeutschen Meisterschaft Männer 40 und erreichen den Platz 8. Auf unserem Faustballfeld findet die Norddeutsche Meisterschaft der C-Jugend statt. Wir belegen den 6. Platz. Im Juni findet ein Bundesligaspiel auf dem Feld statt. Es spielen Hagen gegen TK Hannover. Die Leitung der Wassergymnastik, Gudrun Flack fällt wegen Krankheit aus und das Ehepaar Kunze übernimmt die Gruppe. Das 12. Landesturnfest findet in Rheine vom 19.-23.05.2004 statt. Eine Faustballmannschaft und Astrid Bettker nehmen daran teil. Astrid Bettker und Frank Westheide organisieren für die Mutter-Kind Gruppe und die Kinderturngruppe einen Ausflug und fahren nach Iserlohn-Kalthof zum Bauernhof Bedehäsing. Sie verbringen einen tollen Tag dort. Die Kindergruppe übernachtet dort in der Scheune auf Stroh und werden nach einem gemeinsamen Frühstück mit den Eltern wieder heimgefahren. Am Volkssporttag nehmen 42 Sportler für uns teil. Im Dezember findet wieder eine gemeinsame Nikolausfeier mit der DJK statt.